
【分科会の感想・難聴】

所属の地区 ７．難聴（情報交換会）

磐周 ・アットホームな感じで分科会ができた。司会の進行もとてもよく雰囲気が良
かった。 ・障害受容の例（メガネの説明）がとても分かりやすかった。 ・分科会
で紹介のあった教育相談の幼児部で使用している保護者向けの資料をいただける
とありがたいです。 ・通級指導の子が、年に１回聴力検査をしているとのこと
で、定期的な検査はやはり重要だと改めて思った。 ・スライドを用意してくださ
り、難聴についての補足説明があったので分かりやすかった。大変、勉強になり
ました。

浜松 過去にも現在も難聴児との関わりはないのですが、とても興味深いお話をたくさ
ん聞くことができました。ありがとうございました。

東部第４地区 飯塚先生、石上先生、参加者の先生方、ありがとうございました。今後も、指導
の目的を考えながら授業を行なっていきます。






